

Das zwanzigjährige Jubiläum der Thronbesteigung Seiner Majestät des Kaisers

Am 7. Januar 1989 bestieg mit dem Hinscheiden von Kaiser Hirohito (posthumer Name: Kaiser Showa) Seine Majestät Kaiser Akihito den Thron als 125. Kaiser von Japan. Die Zeremonie der Inthronisierung fand am 12. November 1990 im Kaiserlichen Palast statt. Aus dem Ausland nahmen Vertreter von 158 Staaten, darunter Monarchen und Staatsoberhäupter, sowie die Leiter zweier internationaler Organisationen an dieser Zeremonie teil.

Der 7. Januar dieses Jahres markiert das zwanzigjährige Jubiläum der Thronbesteigung Seiner Majestät des Kaisers. Die betreffenden Ministerien und Behörden, darunter auch das Außenministerium von Japan, planen die Durchführung verschiedener Veranstaltungen zur Feier des zwanzigjährigen Thronjubiläums.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um einmal die Aktivitäten der Kaiserlichen Familie für die Förderung freundschaftlicher Beziehungen zu ausländischen Staaten vorzustellen.

Die Kaiserliche Familie einschließlich Seiner Majestät des Kaisers ermöglicht die Förderung freundschaftlicher Beziehungen auf internationaler Ebene durch Besuche in anderen Ländern sowie durch den Empfang ausländischer Monarchen und Staatsoberhäupter.

Zudem empfangen die Mitglieder der Kaiserlichen Familie weitere ausländische Würdenträger oder führende Persönlichkeiten, tauschen Schreiben und Telegramme mit ausländischen Staatsechefs aus, entsenden Vertreter zu Feierlichkeiten und Trauerfeiern sowie empfangen in Japan tätige diplomatische Vertreter.

Empfänge im Rahmen von Staatsbesuchen



Begrüßung von Staatsgästen
(Gästehaus Akasaka-Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)



Staatsbankett
(Homei-den (Staatsbankethalle), Kaiserlicher Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Empfang offizieller Besuche



Kaiserliche Audienz
(Take-no-Ma (Audienzsaal), Kaiserlicher Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Empfang offizieller Arbeitsbesuche



Mittagessen
(Rensui (Speisesaal), Kaiserlicher Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Zeremonien der Überreichung von Beglaubigungsschreiben



Zeremonie der Überreichung eines Beglaubigungsschreibens
(Matsuo-no-Ma (Staatssaal), Kaiserlicher Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Audienzen



Eine Audienz
(Take-no-Ma (Audienzsaal), Kaiserlicher Palast)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Empfang in Japan tätiger diplomatischer Vertreter



Freilassen von gefangenen Enten
(Kaiserliches Wildenten-Schutzgebiet)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)



Goryo Bokujyo
(Kaiserliche Viehzucht)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)

Besuche im Ausland



Abflug nach Europa
(Tokyo International Airport Haneda)
(Foto: Amt für den Kaiserlichen Haushalt)